

『デカパイ義妹、襲来 アリスのスイミングレッスン』の漫画の感想レビューに関するアンケート調査

■アンケートの詳細

調査目的	『デカパイ義妹、襲来 アリスのスイミングレッスン』の漫画の感想レビューに関するアンケート調査
調査対象	『デカパイ義妹、襲来 アリスのスイミングレッスン』を読んだことのある20代～50代の男女10名
調査期間	2025年12月21日～2025年12月22日
調査方法	インターネット調査
モニター提供元	ランサーズ
データ使用サイト	https://glucks-web.co.jp/manga-zenkan/dekapaigimai-swiming-lesson/

■アンケート項目

Q1: 年代と性別を教えて下さい。

Q2: 『デカパイ義妹、襲来 アリスのスイミングレッスン』を実際に読んだ評価を5段階で教えて下さい。

Q3: 『デカパイ義妹、襲来 アリスのスイミングレッスン』を実際に読んだ感想を教えて下さい。

Q1: 年代と性別を教えて下さい。

20代男性	0人
20代女性	0人
30代男性	1人
30代女性	0人
40代男性	4人
40代女性	4人
50代男性	0人
50代女性	1人

Q2:『デカパイ義妹、襲来 アリスのスイミングレッスン』を実際に読んだ評価を5段階で教えて下さい。

～～作品の5段階評価について～～

- ★★★★★(とても面白かった): 絵・物語・キャラに魅力を感じた。続きを読があればぜひ読みたい
- ★★★★(面白かった): 漫画の内容で面白かったり、満足できる要素が一つでもあった。
- ★★★(普通): 面白いとも面白くないとも言えない。
- ★★(面白くなかった): あまり好きではない描写や要素があった。
- ★(全く面白くなかった): 読んでいて不快・退屈だった。

★★★★★	3人
★★★★	7人
★★★	0人
★★	0人
★	0人

Q3:『デカパイ義妹、襲来 アリスのスイミングレッスン』を実際に読んだ感想を教えて下さい。

相変わらず義妹がデカいなあ。あまりにも大きすぎて水着が原型をとどめてないのにはちょっと笑ってしまいました。そして相手役の義兄の肉体美もなかなかの見応え。そんな肉体派の2人なので、細部まで見応えたっぷりです。自分の肉体を前に猿化した義兄をジト目で咎めつつも、義兄に流されていく義妹の表情やしぐさも可愛いくて良かったです。

でかいです。予想以上にでかい。さすがは北欧。そして、普段着でもすごいのにプールで水着姿って、破壊力バツグンですよね。ポニーtail姿もかわいくて。はじめは義妹ってことで遠慮してた主人公ですが、さすがに続編となると遠慮なしですね。プールの中でもしまくって、更にはホテルでって。ばれたらどうする。

このでかさは日本人には無理ですね。こんなとひとつ屋根の下でって、そりや我慢できるわけがない。更にはプールに行って水着姿を拝見できて。浮袋を持っているようなもんですから全然泳ぎも余裕そうに思えるのですが、そんなわけにもいかないんですね。特訓ってことですが、ほとんど本能爆発シーンじゃありませんか。

スタイルが破壊的で、更には顔もかわいい。こんな妹いいですね。待望の続編です。やっぱり大きいのってみんな大好きなんですね。主人公がママなんて言ってるシーンがおもしろい。男はみんなマザコン。わたしはあなたのママじゃないのになんでそういうのか、なんて冷静に突っ込んでいて。そんなヒロインの性格も好きかもしれません。

遠慮してたかつての姿はどこに行ってしまったのでしょうか。一度タガが外れたらもう我慢できない。プールの中でもシャワーを浴びながらもしまくりです。あの体をたっぷりと楽しんでいて、うらやましい限りです。ホテルに入るところとか誰かに見られちゃったらどうするの。妹ちゃんの冷静な突っ込みもちょっとおもしろい。

両親が再婚して北欧から義妹アリスがやってきた、このアリスが美人かつ凄い体の持ち主でという夢のような設定。昔は北欧というだけでドキドキしたものですが、北欧娘のアリスちゃん、身体と性格は北欧でも見た目は日本人のようなかわいこちゃんで余計にドキドキを誘います。久々に動画以上にドキドキできる漫画と出会った感じです。ぜひとも更なる続編を期待したいところです。

いわゆる神ボディってやつですね。現実味のない体ですが、まあフィクションだからむしろいい。しかも「北欧系」というのがポイント。アメリカ系の女子ではないのが伝わってくるキャラ設定とセリフが素晴らしいです。し

かも、振る舞いはどことなくあどけない。でもこちらを見透かしているようにも感じる不思議さがいいですね。

これは個人の趣味趣向の為、意見が分かれる部分である事を考慮した上での感想ですが、ヒロインの体型があまりにもバランスがとれておらず、違和感を覚えてしまいました。ただそれ以外のシュチュエーションやセリフ内容、絵柄や絵の画角などは非常に好みであったため面白く拝見させていただきました。ヒロインの体がバランス良く描かれていれば文句なしの作品だったなと思います。

競泳水着からハミ出まくり。このオーバーサイズすぎる迫力感がすごいですよね。しかも男は容赦なくそれを求めてしまう。ちょっとは悪気くらい抱いてもいいのに思いっきりストレートです。しかも「ママ」呼びがまた羨ましすぎる。こんな関係性で深くまで陥ってみたいです。雰囲気も美少女感あって、いい意味で清楚さを崩していないです。

はしたない声をあげちゃうのがいいですね。しかも、日本人ぱりにセリフを話せるので本当に都合がいいオンナ。しかも濃厚に愛の形を表現しています。ただ欲求をぶつけるだけでなく、お互い愛し合っているのがいいんですよ。水着コスも体型にばっかりで似合います。

漫画全巻の部屋

by (株)グリュックス